

紙風船



◆ あいにくの雨 でも…運動会大盛り上がり！！

前夜からの雨でグラウンドコンディションも悪く、残念ながら5年ぶりの体育館での開催となってしまいました。しかしながら元気いっぱいのひのきっ子たちの熱気はさめるところか、体育館狭しと思いつき走り、声を張り上げ応援するなど、勝敗に一喜一憂しながらも完全燃焼できた運動会だったように思います。

家族や地域の皆様の熱い声援を受け、力の限りを出し切り、勝っても負けてもその満足感からか、子供たちの表情は輝いていました。とりわけ6年生は応援練習や係活動など、全校のリーダーとして頼もしい姿を見せてくれました。「立場は人を成長させるものだなあ」と改めて感じさせられました。また、物事に一生懸命取り組めるひのきっ子を誇りに思います。PTAの皆様にも、競技補助等でご難儀をおかけしました。本当にありがとうございました。また、顔を真っ白にしながら趣向走を盛り上げてくれたお父さん方の奮闘ぶりにも感謝しております。



○この日のために
鍛えた技を
見て欲しい



○一糸乱れぬ 踊り・歌・パフォーマンス お見事！！



○食べられそうな
まりあママ



○自分が食べそうな？帆渚ママ



○女々しいパパ？が続出



○余裕のピース？は心胡ママ

○おとうさんも
おかあさんも
ハッスル！ ハッスル！！



運動会

◆ おめでとう 8周年！！ 【5月25日：開校記念日】

平成19年に上松木内小学校と松木内小学校が統合し、新生松木内小学校となって8年目を迎えます。統合当初の児童数は82名でしたから、やや減少（現在は64名）して8回目の誕生日を迎えることとなりました。これからも統合当時の両校や地域の思いをしっかりと受け継ぎ、その期待に応えられるよう、児童職員一丸となってがんばっていききたいものです。今年は日曜日が「開校記念日」です。昔の話をしてあげてください。地域保護者の皆様、これからも応援をよろしくお願いいたします。 ※ 開校式のスナップより



◆ 今年もやります 『めきめき全校テスト』…… 全員が賞状を！！ Let's try



漢字や計算などの基礎的な力を定着させるために、今年も年間10回を予定し、過日1回目を実施しました。めきめきタイムの時間や家庭学習等でたくさん練習し、賞状獲得をめざしてがんばって欲しいと思います。 ※ 1回目の結果は次号でお知らせいたします。また、1年生は6月より実施します。

ジャンプ賞…100点

ステップ賞…90点～

★前・後学期オールジャンプ賞（各学期5回すべてが100点）★パーフェクト賞（年間10回すべてが100点）